

平成31年度

京都市立醍醐中学校

学校だよい

第2号

平成31年4月26日



新入生を 迎えて

入学式の式辞の中で、新入生に期待する「3つの成長」について話をしました。2・3年生にも、次に紹介する「3つの成長」を、ぜひ共有して欲しいと思います。

1つ目の成長は、「まわりの人に対する深い思いやりの気持ちを身につけて欲しいこと」です。相手の立場に立って考え、相手の気持ちを大切にして行動できるように心がけましょう。

2つ目の成長は、「約束事は必ず守れる人になってほしいこと」です。心から信頼できる人間関係を築いていくためには、約束事は必ず守りましょう。

3つ目の成長は、「やりたいこと」だけをがんばるのではなく、「やるべきこと」や「やれそうなこと」にも自ら進んで取り組む姿勢を身につけて欲しいことです。自分の「やりたいこと」だけしかやらないようでは、大きく成長することはできません。誰でも自分のやりたいことと、結果を出すためにやるべきことが違うことがあります、その時は自分と戦う勇気をもってチャレンジしましょう。

皆さん、醍醐中学校での生活を通して、一まわりでも二まわりでも、より大きく成長してくれるこことを心より願っています。

5月は憲法月間です！

5月は憲法月間です。日本国憲法で保障されている「基本的人権」は、みなさんの学校生活においてもしっかりと守られているでしょうか。基本的人権とは、「平等でありたい」とか「自由でありたい」とか「豊かで幸せな生活を送りたい」といった権利のことで、その権利はお互いに尊重しなければなりません。君たちのクラスや学年・部活動で、みんなと平等に扱ってもらはず、差別されたり、無視されたり、いじめられたりしている人はいませんか。いやな思いをしながら学校生活を送っている人はいませんか。憲法月間を迎えるに当たり、みんなの人権が本当に平等に扱われているかどうかを見直す機会にしてほしいと思います。

5月は憲法月間です。日本国憲法で保障されている「基本的人権」は、みなさんの学校生活においてもしっかりと守られているでし



【第61回 京都市中学校春季総合体育大会 試合日程】

	月　日（曜）	時　間	会　場	備　考
総合開会式	4月27日（日）	10：00	西京極陸上競技場	観覧席あり
野　球　部	4月20日（土）	15：00	殿田公園グランド	Vs 松原中
サッカーチーム	4月28日（日）	15：20	四条中学校	Vs 春日丘中
男子バスケットボール部	4月28日（日）	13：00	向島東中学校	Vs 東山中
女子バーボンボル部	4月30日（火）	9：30	大原野中学校	Vs 大原野中
女子ソフトテニス部	4月28日（日）	9：00	西院コート	個人戦
	4月29日（月）	13：00～	桂中	団体戦
女子卓球部	4月28日（日）	9：00	山科中学校	団体戦
	4月30日（火）	9：30	島津アリーナ	個人戦

ぜひ、保護者の皆様方の応援よろしくお願ひいたします！

なお、応援に来られる方の自家用車でのご来場はご遠慮ください。



新入生を迎える会

4月11日（木）、1・2限に体育館で「新入生を迎える会」が行われました。吹奏楽部の演奏で入場し、迎える会が始まりました。生徒会本部による学校紹介、生徒会の委員会紹介、部活動紹介がありました。記念品渡しの後、新入生代表による「お礼の言葉」があり、迎える会は終わりました。



1年生ジョイントプログラム

4月12日（金）、1年生は4・5限にジョイントプログラムがありました。小学校で身につけた学習習慣を中学校でも継続・発展させるために、「ジョイントプログラム（小学校総まとめ）」の確認テストを実施しました。中学校でも「学習確認プログラム」を実施します。計画的に総復習することで達成の状況と課題を定期的に確認し、弱点を克服していきます。



前期認証式及び 第1回各種委員会



4月15日（月）、6限に体育館で生徒会の認証式がありました。

各クラスの前期各種委員が認証されました。放課後、第1回各種委員会が行われました。自己紹介から始め、目標を考え、委員会が始動しました。半年間、頑張ってくれることでしょう。



全国学力学習状況調査



4月18日（木）、平成31年度「全国学力・学習状況調査」が、全国の中3年生と小学6年生を対象に実施されました。この調査は、全国の中3生徒（小6児童）が同じ日の同じ時間に同じ問題を解き、それぞれの生徒の今現在の学力実態を把握し、今後の学習に活かすという意味と、各学校としての学力実態を把握することによって、今後の授業の工夫や指導方法の確認につなげるという目的で行います。今年度は英語で「話すこと」の調査があり、クラスごとにコンピュータ教室に入り、ヘッドホンを装着してのテストでした。一所懸命に取り組む姿は見ていて気持ちがいいです。



春体激励会



4月19日（金）、6限に体育館で、「平成31年度春季総合体育大会」に向けての激励会が生徒会主催で実施されました。吹奏楽部の演奏で部活動2・3年生が入場し、激励会が始まりました。

各部活動代表者による公式戦に向け生徒代表の激励の言葉がありました。ユニホームに身を包んだ部員はとてもかっこよかったです。

